

私たちは 幼児から高齢者までの豊かな生活空間を研究 実践するために松山市在住の異業種の女性たちで作った NPO 法人です。 私たちに共感し仲間に加わってくださる方たちの輪を少しでも広げる為に 私たちの活動をご紹介します JMACS 通信を季刊で発行しています。 皆様のご意見 情報をお待ちしています。

【 年頭のご挨拶 】

新年おめでとうございます。近年、気候変動が激しく、そのために、日本では、毎年のように大きな水害が起こっています。世界では、大きな森林火災がアメリカやオーストラリアで起こるなど、地球規模で気候変動の影響が大きくなっています。また、プラスチックの問題も地球環境に大きな問題になっています。どちらも私達自身の生活の便利のために、私達自身の足下が脅かされているという結果です。地球の環境を守るためには、地球規模でのバランスを考えた生活が求められますが、私達にできることは、小さな身の回りでのバランスを考えた生活ではないでしょうか。ちょっとばかり昔に生活に戻せばできる様な気もしますが、いかがでしょうか。是非、少しでも実行に移していきたい今年です。

【 地域密着型サービス外部評価事業 】

令和元年 12 月に外部評価調査員養成研修を実施し、3名の調査員を養成しました。研修では、介護保険、高齢者、認知症、ケアの質などについて勉強し、実習を経験します。現在 JMACS には 24名の調査員が所属しています。



【 福祉サービス第三者評価事業 】

福祉サービス第三者評価事業は、今年度社会的養護施設 5・保育園 3、合計 8 事業所を受託して評価を進めています。評価結果は順次愛媛県福祉課の HP や WAM ネットで公表されますので、ぜひご覧ください。

【 遊友学舎 】

遊友学舎では、12月から3年生対象に「プログラミング教室」を始めました。プログラミングは、やりたいことを実現しようとするとき、必要な条件や手順は何かを「論理立てて考える力」を育てることが目的です。初日は、3年生以外の子ども達も集まって来て、画面を見て、色々と条件を入れて、トライしていました。子ども達の別の一面が見えました。



今年の冬休みは 4 日間という短いお休みでした。12月 27 日は、午前中にみんなでカレーを作り、午後は大掃除をしました。

年明けには、今年の抱負を書き、石手寺へ初詣に行きました。カルタ作りとカルタ大会もして、ギュッと中味の詰まったお休みでした。



【 介護サービス情報公表制度 】

令和元年度の介護サービス情報公表制度調査は、今年も昨年 9 月より調査を開始しました。今年度は 106 事業所の調査を行います。事業所の理解も進み順調に進んでいます。調査結果は厚労省の HP <http://www.kaigokensaku.jp/> でご覧いただけます。

特定非営利活動法人 JMACS (ジェイマックス)

〒790-0011 松山市千舟町 6 丁目 1-3-501
info@jmacs.jp

TEL089-913-0302 FAX 089-913-0348
http://jmacs.jp